

СОДЕРЖАНИЕ

ОРИГИНАЛЬНЫЕ СТАТЬИ

- Будзинская М. В., Погода Т. В., Генерозов Э. В., Чикун Е. А., Щеголева И. В., Казарян Э. Э., Галоян Н. С. Влияние генетических мутаций на клиническую картину субретинальной неоваскуляризации. Сообщение 1. Роль полиморфизмов генов CFH и IL-8 3
- Будзинская М. В., Погода Т. В., Стрелкова И. Д., Чикун Е. А., Щеголева И. В., Казарян Э. Э., Галоян Н. С. Влияние генетических мутаций на клиническую картину субретинальной неоваскуляризации. Сообщение 2. Роль полиморфизмов генов HTRA и VEGF 9
- Харлап С. И., Насникова И. Ю., Маркосян А. Г., Сафонова Т. Н., Эксаренко О. В., Вашкулатова Э. А. Особенности строения слезной железы в норме и при патологии по результатам пространственного ультразвукового цифрового исследования 16
- Нероев В. В., Киселева Т. Н., Судовская Т. В. Комплексное ультразвуковое исследование детей с синдромом первичного персистирующего гиперпластического стекловидного тела 24
- Амбарцумян А. Р. Возможности ультразвуковой биомикроскопии в диагностике травм глаза с внедрением металлических инородных тел 29
- Тахчиди Х. П., Егорова Э. В., Узунян Д. Г., Шацких А. В., Винник Н. А. Возможности ультразвуковой биомикроскопии периферии сетчатки при катарактах различной этиологии 34
- Атькова Е. Л., Белоглазов В. Г., Абдурахманов Г. А., Архипова Е. Н. Применение цифровой рентгенографии в диагностике заболеваний слезоотводящих путей 37
- Поздеева Н. А., Горбунова Н. Ю., Паштаев Н. П. Эффективность клапанных дренажных устройств при вторичной глаукоме у пациентов с искусственной иридохрусталиковой диафрагмой 41
- Каспарова Евг. А., Ван Шуцунь, Федоров А. А. Значение передней стромальной пункции в лечении болящей буллезной кератопатии 45
- Гамидов А. А., Федоров А. А., Сипливый В. И. Сравнительная экспериментально-морфологическая оценка эффективности и безопасности лазерной иридопластики излучением ближнего инфракрасного и видимого диапазонов длин волн 49

CONTENTS

ORIGINAL ARTICLES

- Boudzinskaya M. V., Pogoda T. V., Generozov E. V., Chikun E. A., Shchegoleva I. V., Kazaryan E. E., Galoyan N. S. Influence of genetic mutations on clinical presentation of subretinal neovascularization. Report 1: the impact of CFH and IL-8 genes polymorphism 3
- Boudzinskaya M. V., Pogoda T. V., Strelkova I. D., Chikun E. A., Shchegoleva I. V., Kazaryan E. E., Galoyan N. S. Influence of genetic mutations on clinical presentation of subretinal neovascularization. Report 2: the impact of HTRA and VEGF genes polymorphism 9
- Kharlap S. I., Nasnikova I. Y., Markosyan A. G., Safonova T. N., Eskarenko O. V., Vashkulatova E. A. Normal and pathological structural features of lacrimal gland based on spatial ultrasound digital examination 16
- Neroyev V. V., Kiseleva T. N., Sudovskaya T. V. Complex ultrasound examination children with persisting hyperplastic primary vitreous 24
- Ambartsumyan A. R. Potential of ultrasound biomicroscopy in diagnosis of ocular trauma with intraocular metallic foreign bodies 29
- Takhchidi H. P., Egorova E. V., Uzunyan D. G., Shatskih A. V., Vinnik N. A. Potential of ultrasound biomicroscopy of retinal periphery in cataract of different etiology 34
- Atkova E. L., Beloglazov V. G., Abdurakhmanov G. A., Arkhipova E. N. Digital X-ray examination in diagnosis of lacrimal pathways disorders 37
- Pozdeyeva N. A., Gorbunova N. Y., Pashtayev N. P. Efficacy of valve drainage devices in secondary glaucoma in patients with artificial iridolenticular diaphragm 41
- Kasparova Evg. A., Wang Shuqun, Fedorov A. A. The value of anterior stromal puncture in the treatment of bullous keratopathy 45
- Gamidov A. A., Fedorov A. A., Siplivy V. I. Comparative experimental morphological study of efficacy and safety of near-infrared and visible wave-length laser iridoplasty 49

В ПОМОЩЬ ПРАКТИЧЕСКОМУ ВРАЧУ

- Бородина Н. В., Мусаева Г. М., Кобзова М. В. Возможные осложнения ортокератологии для коррекции миопии 56
- Гундорова Р. А., Ченцова Е. В., Макаров П. В., Кугушева А. Э., Ракова А. В. Опыт пересадки обезвоженной роговицы 59
- Маложен С. А., Белоусова Е. В., Труфанов С. В. Возможности определения внутриглазного давления у пациентов с патологией роговицы 62

НЕКРОЛОГ

- Памяти Георгия Анатольевича Соколовского 64

GUIDELINES FOR THE PRACTITIONER

- Borodina N. V., Musayeva G. M., Kobzova M. V. Possible complications of orthokeratology in myopia correction
- Goundorova R. A., Chentsova E. V., Makarov P. V., Kugusheva A. E., Rakova A. V. An experience of dried cornea transplantation
- Malozhhen S. A., Belousova E. V., Trufanov S. V. Options for intraocular pressure measurement in patients with corneal disorders

OBITUARY

- In memory of George Anatolyevich Sokolovsky